
2022/7/8（金）　オンライン（Zoom）開催　【法定研修】高齢者虐待防止～身体拘束廃止～　アンケート結果



２（講義内容）についてご自由にご記入下さい

・利用者本人主体のケアに対する視点が不足しているように感じました。一つ一つのケアについても、一概に職員で考えるのではなく、
　本人と話をすることが大事なのではと感じました。
・時間が短く感じました。具体的な事例をもっとお聞かせ頂きたかったです。
・資料に基づいて、ゆっくり説明して下さり、わかりやすかった
・当日、緊急対応等がございまして抜けさせていただく時間がございましたが、学びの機会とさせていただきました。
・基本的な内容を改めて学べました
・基本を改めて理解できた。
・教科書内容だけでなく、施設等で実際に行っているグレーゾーンな対応。承諾書をもらって行った行為、その後どうだったか、
　解除できたかなどの事例がたくさんある方が興味あり、知りたい内容でした。
・とても分かりやすかった
・丁寧で、基本的な考え方を再確認する事ができた。
・問題視されているグレーゾーンの所を分かりやすく資料や具体例をあげて、説明されてみえたので勉強になりました。
・拘束禁止について考えるきっかけになれる内容でした
・身体拘束について基本及び具体策について確認することができた。



３（講師及び講義の進行）についてご自由にご記入下さい

・話も分かりやすく、進行もスムーズでよかったです。
・丁寧にご講演されており、非常に聞き易かったように感じました。
・ゆっくりとはっきりと話されてみえたので、聞き取りやすく、分かりやすかったです。
・少し長く感じました



4（お配りした資料）についてご自由にご記入下さい

・とても読みやすい資料でした
・自身の事業所での情報の共有などに活用させて頂きたいとも考えております。
・レイアウトを工夫して枚数を少なくしてほしい。
・保存します。
・見やすく内容がスムーズに入ってきました



5（ZOOMによるオンライン研修）についてご自由にご記入下さい

・こちらのWi-Fi 環境が悪かったのでもっとやり方を考えて頂ければと思います。
・なれていないので、なかなか音声についていけなかったり、途中とぎれてしまうことがあった
・緊急対応に手を取られるはしましたが、言い換えますとこういった流動的な対応が取れるというのも、「自身が研修に参加するハードル」
　を下げるという意味では、1つのメリットではないかと考えます。オンラインでの様々な取組みを有効に活用していきたいと思います。
・良いと思います。
・聞きとりやすく良かったです



6（当学院の職員の接遇）についてご自由にご記入下さい

・進行スムーズでした
・少し早口に話をされているという印象でした。
・少し早口だったので、もう少しゆっくり説明して頂けたらと思います
・非常に丁寧に運営されていたと思います。
・あいさつだけなので、評価しにくいです
・良いと思います。
・良かったです





8　ZOOMによるオンライン研修で、今後取り上げてほしいものがありましたら、ご記入ください。

・レクリエーション等
・加算の算定に必要な知識
・介護保険領域で考えますと、LIFE 関連の研修などに興味がございます。国レベルでの LIFE の今後の展開・展望、LIFE 開始後の各事業所さん
　の実情、LIFE の有効活用法など…。
・必修研修がZOOMで受講できたのが、非常にありがたかった。後日配信頂けるとのことで、介護職にも周知していきたい。
・特にありません
・今年からはじめましたので、まずは参加しながら考えていきたいと思います。
・○離設対応　○感染対策
・居宅介護支援事業所むけのBCPについて
・今回、身体拘束に関する内容でしたが、スピーチロックに関する内容のもの、気になります。（言葉かけの方法等）
・接遇、利用者様への対応等の研修ができたらと思います
・○コロナ対応　予防対策など　○家族との関わり　○看取り
・認知症への接し方
・職員がやめない職場の環境作り、離職率の低い施設の事例をあげての研修等、きいてみたいです。
・特定技能職員向け
・虐待グレーゾーン



アンケートのご協力ありがとうございました。

お茶の水ケアサービス学院

9　その他、お気づきの点がありましたらお聞かせください。

・虐待を主に知りたかったのですが、身体拘束が主だったので、施設メインの対応の内容だったので、訪問介護ではあまり関わない内容でした。
・今後とも宜しくお願い申し上げます。
・特にありません
・他の施設の方の質問などもきけてよかったです
・再度、拘束に対しての認識を深めることが出来ました。　有難うございました。
・現在、身体拘束をしている入居者様はいませんが、歩行状態が悪くなっている方等の対応について、また、落ち着きのない方の対応について、
　基本的ケア、ケアの質を高めることを改めて考えました。とても勉強になりました。ありがとうございました。
・身体拘束廃止の考えが、認知症ケアの質を高める。基本的なことであるが、改めて考えることができました。
・ズームでの受講は初めてでしたがとても楽しく学ぶことができました。今後も参加させていただきたいと思います。
　個人的には昔のような集団講義が好きなので、コロナ禍が落ち着いたら復活希望しています。
・１時間なら、なお参加しやすい（少し長い）
・身体拘束のグレーゾーン？　悩む事が多いので、そんな研修もあったら、よいのかなと思います。
・身体拘束の１１項目以外での事例等あれば、知りたかったです。


